

# Jugendliche überfallen Sekundarschule in Waldenburg

**Polizeieinsatz** Am Freitag kam es an der Sekundarschule Waldenburg zu einem Polizeieinsatz. Grund war laut der Baselbieter Polizei eine Auseinandersetzung zwischen Jugendlichen. Laut Mediensprecher Adrian Gaugler wurde eine Person leicht verletzt. Strafanträge habe es bisher keine gegeben. Gegen mehrere Jugendliche, «die nicht zur Sekundarschule Waldenburgertal gehören», sei zudem ein Platzverweis ausgesprochen worden.

Wie diese Redaktion aus zuverlässiger Quelle erfahren hat, soll es sich bei den Angreifern um Jugendliche aus Pratteln gehandelt haben. Die Polizei machte auf Nachfrage keine konkreten Angaben zur Herkunft der Täter.

Salvatore Malomo, Mitglied des Vorstands Elternmitwirkung, dessen Tochter an die besagte Schule geht, sagt zur BaZ: «Wir Eltern haben einen Infobrief von der Schule erhalten. Darin stand, dass Schüler einer anderen Gemeinde offenbar Schüler verprügeln wollten.» Das Motiv der Täter ist derzeit unklar. Verunsichert sei er durch die Vorfälle jedoch nicht, so Malomo.

Die Schule bestätigt den Polizeieinsatz gegenüber dieser Redaktion. Über mögliche Motive der Täter will die Konrektorin Sofia Liolios keine Aussagen machen. Sie sagt: «Alle notwendigen Massnahmen wurden getroffen, um die Sicherheit unserer Schülerinnen und Schüler zu gewährleisten.» (ked)